

10/18

一緒に踊ろう! 緑ヶ丘小学校でモバリんダンス!

緑ヶ丘小学校の第24回運動会にて、1～3年生の児童86人が、茂原市マスコットキャラクター「モバリん」のテーマソング「モバリんと遊ぼう!」の曲に合わせてダンスを披露しました。この日はサプライズでモバリんが駆けつけ、児童たちは体を大きく使って元気いっぱい練習の成果を発揮していました。



▲金色のボンボンを手に踊りました



▲最優秀賞に輝いた茂原中学校の宮川宏佳さん

堂々と。そして強い想いを。 中学生による少年の主張大会を開催

10/19

市内7中学校から選抜された計14名による「第25回茂原市少年の主張大会」が東部台文化会館で開催されました。身近な体験を通じて感じたことや、気付いたことについての想いを、緊張した面持ちではありましたが、壇上から堂々と発表していました。

- ◆最優秀賞 宮川宏佳さん（茂原中3年）
- ◆優秀賞 伊藤瑠南さん（茂原中3年）
溝端亜優香さん（富士見中3年）

10/20

長生郡市の7市町村が連携 暴力団排除を目指す対策協議会を設立

茂原警察署管内の7市町村が、暴力団排除を推進できる体制を整備するため「茂原警察署管内暴力団排除対策協議会」を設立しました。7市町村のほかに、金融、商工、観光、防犯関係団体や県暴力団追放県民会議、県弁護士会などが参加し、暴力団に関する管内の情報共有を進めます。

設立総会では、満場一致の拍手をもって会の設立が宣言され、関係者一同、暴力団排除に向かって、決意を新たにしていました。



▲決意を新たにす各市町村長と茂原警察署長



▲「日本はこんなに生活が便利だったのか、すべてのものがきれいに感じる」という石井さん

JICA ボランティアを終えて 石井里佳さんが笑顔で帰国報告

10/22

青年海外協力隊員（JICAボランティア）としてアフリカのマラウイ共和国へ派遣されていた石井里佳さんが、2年間の任務を終えて帰国し、田中市長を訪問しました。現地では村落開発普及員として、タイヤの古チューブでバッグやベルトを作り販売をするなど収入向上活動を支援していたという石井さん。

田中市長は、「大変だったと思うが、この貴重な経験を糧にこれからもがんばってください」とねぎらいました。